

Die begeisterte Aufnahme, welche die Gründung der

Vaubepée

Vereinigte Berlin-Pforzheimer Edelmetall-Gesellschaft m. b. H.

in Fachkreisen gefunden hat, veranlasste die Gründer zu einem Ausbau der Gesellschaft, so dass ihr jetzt ausser den Gründungsfirmen

Andreas Daub, Pforzheim

Rudolf Flume, Berlin

Richard Lebram, Berlin

noch die Firmen

Georg Jacob, G. m. b. H., Leipzig und

Kollmar & Jourdan, A.-G., Pforzheim

als Gesellschafter angehören.

Die Einrichtung von Zweigniederlassungen in

Leipzig und Pforzheim

zum Ankauf von Edelmetall ist in die Wege geleitet. Deren Eröffnung wird noch bekanntgegeben. Einstweilen erbitten wir Anlieferung nur an unsere Berliner Zentrale

„Vaubepée“

Vereinigte Berlin-Pforzheimer Edelmetall-Gesellschaft m. b. H.

Berlin C 19, Wallstrasse 15/15 a